



「令和の教育を創るのは君だ」

塾起業家による若者向けイベントを開催しました



6月9日(日)にCASE Shinjukuにて行われた塾起業家による若者向けイベント内「討論：Edutrepneur」に代表の遠藤が参加しました。

完全クローズドな教育起業家団体 Edutrepneur 所属の株式会社クルイト代表取締役 大濱裕貴様、株式会社 tyotto 代表取締役 新井光樹様とパネルディスカッションを行いました。



トーク内容

- ・アクティブラーニングを活用した塾の指導について
- ・自学自習の大切さとは
- ・塾運営の集客とマーケティングについて

その他にも各塾の目指す教育の形や新大学入試制度への対応についてなど、教育のあり方と今後の展望について意見交換を行いました。ご参加くださった皆様ありがとうございました！



私塾界リーダーズフォーラム 2019 にて ブースを出展しました

私塾界リーダーズフォーラム 2019 にて、弊社開発の学習塾専用「英検® アプリ」と学習塾管理システム「reco」の紹介ブースを出展いたしました。

多くの教育関係の方々にお越しいただき、弊社のアプリ・システムを知っていただけただことを大変嬉しく思っております。誠にありがとうございました。

今後とも、メイツでは IT を駆使しながら教育の悩みをしっかりと解決できるアプリ・システムの開発をおこなっていきます。

また、多くの他社学習塾様に「英検® アプリ」、学習塾管理システム「reco」を使用していただき、英検® 合格や教育現場での事務作業効率化に寄与していきます！



メイツ NEWS では、メイツの取り組みを掲載していきます。お問い合わせは下記連絡先までご連絡ください。